



■ AEROPUERTO

El Instituto de la Mujer concede 43.707 euros a la Universidad para proyectos de igualdad

L.G.

El Instituto de la Mujer, dependiente del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, ha destinado la cantidad de 43.707 euros a la Universidad de Salamanca, en concepto de subvención, para la realización de postgrados oficiales de igualdad entre mujeres y hombres, acciones complementarias a la investigación en el ámbito universitario.

El programa que recibirá una mayor subvención es "POP en estudios de género y políticas de igualdad" con 21.793 euros, seguido de "Diagnóstico e implantación del plan de igualdad. Universidad de Salamanca" con 12.750 euros. También reciben ayudas el ciclo de conferencias "Mujer rural y violencia de género" en 5.159 euros, "¿Por qué aún no hemos alcanzado la igualdad?" con 2.400 euros y "Mujeres, educación y universidad en España, Francia y América Latina. Siglos XX-XXI".